

MEDIENMITTEILUNG

Schlieren, 03. Dezember 2019

Erste Zertifizierung im Kanton Zürich

Adipositaszentrum Limmattal ist Referenzzentrum für Bariatric

Das Adipositaszentrum Limmattal des Spitals Limmattal ist seit Anfang November offiziell und urkundlich von der Swiss Society for the Study of Morbid Obesity and Metabolic Disorders SMOB (= Schweizerische Fachgesellschaft für Adipositas) als führendes Referenzzentrum zertifiziert. Das Zertifikat ist das erfolgsgekrönte Resultat der im Juli 2019 durchgeführten Visitierung durch die SMOB.

Das Adipositaszentrum Limmattal ist im Kanton Zürich die erste derart anerkannte und visitierte bariatrische Institution. Schweizweit gibt es nur zwei weitere Referenzzentren, die mittels Visitation und unter Einhaltung der hohen Qualitätsanforderungen von der Fachgesellschaft zertifiziert wurden. Zudem ist das Spital Limmattal vom Bundesamt für Gesundheit als Referenzspital für die operative Behandlung von Übergewicht anerkannt.

Entscheidend für die Erlangung der Zertifizierung sind Kriterien in den Bereichen „Infrastruktur“, „interdisziplinäre Zusammenarbeit“, „Fachkenntnisse und Know-how“ (Fallzahlen pro Operateur/Zentrum, des Zentrumleiters, der Internistin) sowie hinsichtlich Struktur und Koordination des patientenspezifischen prä- und postoperativen Behandlungspfads.

Die Anerkennung als Referenzzentrum ist Voraussetzung für die Aufnahme in die Spitalliste des Kantons Zürich. Dabei dient die Visitierung durch die SMOB als Qualitätskontrolle. Die bei positivem Ergebnis resultierende Zertifizierung ist ausschlaggebend für die Klassifizierung als Primär- oder eben Referenzzentrum.

Aufgrund seiner Zulassung als Referenzzentrum für Adipositaschirurgie erhält das Spital Limmattal vom Kanton Zürich die notwendigen Leistungsaufträge und ist somit lizenziert für die Durchführung komplexer bariatrischer Eingriffe, auch an Jugendlichen und extrem übergewichtigen Patienten.

www.adipositaszentrum-limmattal.ch

Als Schwerpunktspital mit Ausbildungsauftrag übernimmt das Spital Limmattal die erweiterte medizinische Grundversorgung von über 77'000 Patientinnen und Patienten jährlich. Es bietet zudem Top Medizin und vertieftes Expertenwissen in zahlreichen chirurgischen wie medizinischen Fachdisziplinen. Das Spital verfügt über 188 Betten im Akutbereich, 126 Betten in der Langzeitpflege sowie acht Operationssäle und acht Intensivpflegeplätze. Mehr als 1'470 Mitarbeitende aus 50 Nationen erbringen täglich qualitativ hochstehende und vielfältige Leistungen. Seit Oktober 2018 ist der Neubau in Betrieb.

Weitere Informationen:

Spital Limmattal

Medienstelle

Stefan Strusinski

T +41 44 733 24 44

medienstelle@spital-limmattal.ch